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Дорогие друзья, коллеги!
Уходит в прошлое еще один год
в биографии нашей «Русснефти», еще
один дорогой отрезок в жизни каждого
из нас. Чего больше было в 2019-м:
радостей или огорчений, удач или
разочарований? Каждый ответит
на этот вопрос по-своему. Одно могу
сказать определенно: этот год не был
для Компании рядовым, бесцветным,
пустым. Да, он не принес больших
сюрпризов, громких сенсаций, которые
люди обычно отмечают бурными
проявлениями радости. Мы обошлись
без неожиданностей и потрясений.
Но разве не к этому стремились мы
с вами все предыдущие годы? Разве
не для того подводили прочный
фундамент под основание Компании?
Именно такую цель мы ставили –
и достигли ее. Теперь в отчетах наших
коллег с мест все чаще читаем
«скучные» сообщения: «Задания бизнес-
плана выполнены». Мы научились
качественно планировать, достигать
хороших экономических показателей
не за счет роста объемов, а благодаря
повышению эффективности нашей
работы. Этот итог 2019 года
я считаю большим достижением всего
коллектива «Русснефти», он является
залогом успешной работы Компании
и завтра, и послезавтра, и в более
отдаленном будущем.   
Новый год кто-то из сотрудников
«Русснефти» встретит дома,
у семейного очага, а кто-то –
на месторождении или в деловой
поездке, вдали от родных. Сердечно
благодарю всех вас, друзья и коллеги,
за профессионализм и преданность
профессии, за надежность и творческое
отношение к делу, которые вы
ежедневно демонстрируете на своих
рабочих местах. Желаю вам и вашим
близким в 2020 году здоровья, счастья
и процветания! 

Михаил Гуцериев

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ В 2019 ГОДУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО БЛОКА КОМПАНИЙ

ГРУППЫ «САФМАР»
17,28 млн тонн нефти ● 3,14 млрд куб. м газа
28,5 млн тонн извлекаемых запасов нефти
348 скважин
176 кустовых площадок
265,9 км трубопроводов ● 76,4 км автодорог 
201 км линий электропередачи

ДОБЫТО

РАЗВЕДАНО

ПРОБУРЕНО

ПОСТРОЕНО

ПРОЛОЖЕНО

Продолжается
быстрое освоение

северо-восточной части
Верхне-Шапшинского

месторождения
под Ханты-Мансийском.

В «Варьеганнефти» налажен выпуск топлива
для реактивных двигателей марки ТС-1. Автор идеи
Рамиль Каюмов победил на конкурсе новаторов Компании
в номинации «Максимальный эффект».

На конкурсе
профессионального

мастерства
в Саратове

определялись
лучшие рабочие

специалисты
«Русснефти»

2018 года.

«Мы научились
качественно плани

ровать,

достигать хороших

экономических показателей не за

счет роста объемов, а благодаря

повышению эффективности

нашей работы».
Председатель

Совета директоров Компании
М. С. Гуцериев

Лучший оператор
добычи нефти и газа
Компании
Антон Шитов, г. Томск

Лучший лаборант
химического анализа
Елена Рогожкина,
г. Саратов
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П О Д Р О Б Н О С Т И

Яков Гребенюков,

– Мы выполнили задания бизнес-плана по
добыче. На месторождениях Нижне вар тов -
ского блока проведены 59 геолого-техниче-
ских мероприятий с общим приростом добы-
чи более 51 тыс. тонн. По сравнению с про-
шлым годом показатели эффективности ГТМ
улучшены почти на 60%. Наиболее результа-
тивными стали гидроразрывы на скважинах
Рославльского месторождения, а также кис-
лотные обработки призабойных зон пласта. 

Операции ЗБС позволили вывести из нера-
ботающего фонда 5 скважин с суммарным
запускным дебитом 237 тонн в сутки. До пол -
нительная добыча от реконструкции сква-
жин методом ЗБС составила 29 тыс. тонн.
Всего из бездействующего фонда выведены
15 скважин. 

На 9% выросли геологические запасы
нефти и газа Западно-Могутлорского место-
рождения. В настоящий момент остаточные
извлекаемые запасы нефти на месторожде-
ниях Нижневартовского блока составляют
24 млн. тонн.

На участке «Голойл» нефтепромысла
«Черногорнефть» проведена модернизация
автоматизированной системы управления
ГПЭС. Это повысило надежность работы
энергокомплекса, снабжающего электриче-
ской энергией Егурьяхское месторождение.

Внедрены в производство 6 проектов по
оптимизации производственных затрат, раз-
работанных нашими специалистами. Эко но -
ми ческий эффект от этих мероприятий пре-
вышает 15 млн. рублей. Проходят экспертизу
еще 8 новаторских предложений с плановым
экономическим эффектом 45 млн. рублей. 

В 2020 году наши геологи проведут иссле-
дования пластов БВ8 на КП №21 Рославль -
ского месторождения и ачимовских отложе-
ний на Мохтиковском участке недр. За -
планированы опытно-промышленные рабо-
ты по ограничению водопритока по пласту
БВ8. 

Михаил Девяткин,

– Саратовские нефтяники добыли свыше
627 тыс. тонн нефти и 31 тыс. тонн газового
конденсата, 246,5 млн. куб. м свободного газа
и 56,7 млн. куб. м попутного газа.

Реализованы 73 геолого-технических ме -
роприятия. Прирост от ГТМ превысил 47 тыс.
тонн при плановом показателе 37 тыс. тонн.

«Аганнефтегазгеология»:

«Саратовнефтегаз»:

Реализация пяти ГРП позволила предприя-
тию получить дополнительно порядка 16 тыс.
тонн нефти. На двух скважинах Южно-Пер -
вомайского месторождения после проведе-
ния гидроразрывов дебиты составляют в
настоящий момент 55 и 70 тонн в сутки. На
том же участке недр построена высоко-
эффективная скважина №27, ее запускной
дебит составил 93 тонны в сутки. 

Введена в эксплуатацию автоматизирован-
ная информационно-измерительная система
коммерческого учета электроэнергии.  Ее
внедрение дало возможность Обществу сэко-
номить за десять месяцев порядка 12 миллио-
нов рублей. Осуществлено техническое пере-
вооружение сборного пункта на Южно-
Первомайском участке недр. Там смонтиро-
вана и запущена в работу рекуператорная
установка УР-10/1,4. Ввод ее в эксплуатацию
позволил достичь проектного уровня исполь-
зования попутного нефтяного газа.

Наши нефтяники не только добросовестно
трудились, но и активно занимались спортом.
Летом в лагере «Ровесник» на Волге прошла
спартакиада, в которой участвовали более
200 человек. Соревнования проходили по
футболу, волейболу, настольному теннису и
дартсу.

В августе нам выпала честь провести
финальный этап конкурса профессионально-
го мастерства. На старт вышли 66 лучших
рабочих специалистов из шести предприя-
тий Компании. Наши сотрудники завоевали
«золото» в шести номинациях из десяти, мы
стали первыми в командном зачете. Исто -
рическое событие в биографии «Саратов -
нефтегаза»!

Рустем Ильясов,

– Мы добыли 2,68 млн. тонн нефти и
1,9 млрд. куб. м газа. Получен существенный
прирост сырьевой базы. Начато исследова-
ние двух новых лицензионных участков,
которые сулят хорошие перспективы. Введе -
ны 70 новых скважин на Тагринском место-
рождении, выполнены 32 реконструкции
скважин методом ЗБС, реализованы 320 гео-
лого-технических мероприятий. 

На месторождениях Варьеганского нефтя-
ного блока выполняется программа по пере-
воду скважин в систему ППД. На Тагринском
участке недр увеличена добыча воды, расши-
рена кустовая насосная станция, проведены
необходимые капитальные ремонты, по -
строены новые водоводы и увеличена про-
пускная  способность старых. Суточная закач-
ка выросла с 10,5 тыс. до 21,5 тыс. куб. м. 

Осуществлены важные мероприятия по
снижению транспортных издержек, замене
части дизельных электростанций на газо-
поршневые установки, по переводу оборудо-
вания на автоматический режим, очистке
воды непосредственно на промыслах и дру-
гие, которые дали хороший экономический
эффект. Произведена замена 25 км нефтепро-
водов. Отказы снижены на 15% по отноше-
нию к предыдущему периоду. 

В 2020 году задание по добыче для
«Варьеганнефти» составляет 2,9 млн. тонн.
Мы пробурим и введем 54 новые скважины
на участках Варьеганского нефтяного блока,
продолжим курс на оптимизацию производ-
ственных процессов.

«Варьеганнефть»:

Алексей Тычинский,

– Томские нефтяники добыли 431 тыс. тонн
нефти, 6679 тыс. куб. м природного газа и
39 393 тыс. куб. м попутного нефтяного газа.
Проведены 144 геолого-технических меро-
приятия, в результате которых получено
более 28 тыс. тонн нефти дополнительной
добычи.

Много внимания мы уделяли реконструк-
ции установки подготовки нефти на
Столбовом месторождении. Здесь заверше-
ны монтажные и пуско-наладочные работы
на блоке, отвечающем за подготовку и
поставку попутного нефтяного газа со второй
ступени сепарации на энергокомплекс, что
позволило увеличить долю утилизации ПНГ
до отметки 91%. Оптимизирован процесс
сдачи нефти с Соболиного и Гураринского
месторождений за счет строительства трубо-
провода до ПСП «Лугинецкое». В ходе модер-
низации СИКН 593 на ПСП «Лугинецкое»
внедрена система  обработки информации,
удовлетворяющая современным требова-
ниям компании «Транснефть».

Разведочное бурение на Ясном месторож-
дении позволило прирастить более 2 млн.
тонн геологических и более 800 тыс. тонн
извлекаемых запасов.

На корпоративном смотре-конкурсе «Луч -
ший по профессии» в Саратове наши со -
трудники заняли почетное второе место в
командном зачете.

Запланировано в ближайшие три года про-
бурить первую поисково-оценочную скважи-
ну на Отроговой структуре, что в случае успе-
ха даст старт разработке нового перспектив-
ного участка недр. Будем строить скважины
также на Столбовом и Поселковом месторож-
дениях.

Олег Шульга,

– Проведены 135 геолого-технических
мероприятий, на 7 больше, чем намечалось.
Прирост от ГТМ составил  64,1 тыс. тонн
нефти при плане в 61,6 тыс. тонн. Основной
эффект получен от интенсификации  приза-
бойной зоны пласта. В результате проведе-
ния 91 мероприятия получено 50 тыс. тонн
нефти дополнительной добычи, суммарный
эффект по этим скважинам составил 300
тонн в сутки. 

На Рудневском, Кудряшовском, Варва ров -
ском, Репьевском месторождениях велись

«Томская нефть»:

Ульяновский филиал:

работы по развитию системы поддержания
пластового давления. В фонд ППД переведе-
ны 4 скважины. На 12 скважинах осуществле-
ны обработки по выравниванию профиля
приемистости. Эти мероприятия позволили
прирастить более 20 тыс. тонн нефти. За -
вершается реконструкция системы ППД на
Новобесовском нефтяном месторождении, в
ходе которой будет введено в эксплуатацию
2747 м трубопроводов.  

Годовая добыча нефти составила 650 тыс.
тонн при плане в 638,6 тыс. тонн. 

Продолжилось внедрение оборудования,
предназначенного для работы в скважинах,
осложненных коррозией, высоковязкой
эмульсией и большим выносом механиче-
ских примесей. 

По итогам мероприятий рост МРП по меха-
низированному фонду составил 27 суток, а
рост СНО – 14 суток. Продолжалась рекон-
струкция производственных объектов, на -
правленная на снижение экологических рис-
ков, – резервуаров, нефтепроводов и водо-
водов. Капитальные вложения в строитель-
ство составили более 118 млн. рублей.

Алексей Шаталов,

– Задание бизнес-плана по добыче мы
выполнили 4 декабря в 2.30 по местному
 времени. Год завершаем с показателем
2,315 млн. тонн, который более чем на 10%
превышает прошлогодний. 

Ввели 82 новые скважины. Наша «передо-
вая» сейчас – северо-восточная часть Верхне-
Шапшинского месторождения. Ведем там
бурение, строим  нефтепроводы, водоводы,
строим и обустраиваем кустовые площадки.
Расширяем на Верхней Шапше ДНС. Активно
ведем работы по расширению узла сдачи
№ 546, планируем к середине следующего
года этот объект запустить. Это жизненно
необходимо, поскольку действующий узел
сдачи с возросшими объемами справляется
с огромным трудом. В целом все поставлен-
ные перед нами задачи выполняются.

В 2020 году намечено начать строитель-
ство в едином комплексе  общежития и сто-
ловой на Верхне-Шапшинском месторожде-
нии. И тут в связи с ростом производства при-
ходится корректировать планы в сторону
увеличения: общежитие будет рассчитано
на 120 мест. Этот объект очень важен для
месторождения, где работают уже свыше
100 наших нефтяников плюс подрядчики.
Вахтовый поселок разросся так, что скоро
вагончики негде будет ставить. В старой сто-
ловой нередко возникают  очереди. В общем,
к следующему Новому году постараемся вве-
сти этот нужный бытовой комплекс. 

Мы очень активно работали по программе
развития системы поддержания пластового
давления. Порядка 60 скважин перевели в
фонд ППД, много нагнетательных скважин
отремонтировали. Это позволит  снизить тем -
пы падения базовой добычи. 

Близятся к завершению проектные работы
по Восточно-Каменному месторождению.
О перспективах участка недр говорить пока
преждевременно. Продолжаем изучать
Ханты-Мансийско-Фроловский лицензион-
ный участок, в конце следующего года про -
ведем опытно-промышленные работы на
Овальном и Аржановском месторождениях.

Ханты-Мансийский филиал:

Около 130 производственных объектов по ст роила
«Русснефть» в 2019 году. Инфраструктура Компании
на месторождениях стала «богаче» на 18 кустовых
площадок, многие десятки километров трубопроводов,
линий электропередачи, дорог. Основное количество
новых объектов введено на быстро развивающихся
Верхне-Шап шинском и Тагринском месторождениях
в Западной Сибири.

Руководители предприятий подводят итоги 2019 года

Обустраивается кустовая площадка на Верхней Шапше.
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К О М П Е Т Е Н Т Н О

О Б Р А З О В А Н И Е П Р И З Н А Н И Е

ГОД С БОГАТЫМ ВНУТРЕННИМ СОДЕРЖАНИЕМ
О наиболее значимых для Компании

событиях 2019 года
рассказывает президент «Русснефти»

Евгений Викторович Толочек.

Мы достаточно спокойно и с небольшим
опережением графика выполнили задания
бизнес-плана. Могли бы добиться большего,
но нас сдерживают ограничения ОПЕК+.
Уровень добычи в Компании остался пример-
но на прошлогодней отметке при том же
объеме бурения. Это говорит о том, что
эффективность наших мероприятий, рента-
бельность добычи  продолжают повышаться. 

Наши геологи прирастили ресурсную базу
Компании на 15 млн. тонн нефти. В юго-вос-
точной части Верхне-Шап шин ского место-
рождения, пробурив пробную скважину, мы
обнаружили нефтенасыщенные ачимовские
отложения. Это позволяет нам планировать
расширение зоны охвата бурения на данном
объекте. Отмечу, что уже третий год
«Русснефть» уверенно компенсирует добычу
с некоторым превышением по международ-
ной классификации. Это важный ориентир
для иностранных инвесторов. 

Производственный блок недавно провел
бэйч-маркетинг основных показателей своей
работы, то есть сравнил их с аналогичными
показателями других российских участников
рынка. Результаты исследования нас порадо-
вали. Судите сами. По эффективности  буре-
ния мы уверенно входим в тройку лидеров.
А по таким важным критериям, как эффектив-
ность гидроразрывов пластов, рентабель-

ность дополнительной добычи в результате
нового бурения, «Русснефть» – лучшая в
отрасли. Свои плоды тут принес целый ком-
плекс мер, осуществляемых нами в послед-
ние годы. Назову основные из них: совершен-
ствование технологий бурения, освоения
скважин, изменение их конструкции, отказ от
некоторых низкоэффективных операций
(например, от использования дорогостоя-
щих  гибких насосно-компрессорных труб,
широко применявшихся на начальной ста-
дии разработки ачимовских отложений).
Существенно, на 30 суток, вырос средний по
Компании межремотный период работы
скважин. Важное значение также имеет про-
водимая в холдинге программа операцион-
ных улучшений. Ее накопленный экономиче-
ский эффект за три года составляет уже
5,8 млрд. рублей – фактически это дополни-
тельная прибыль «Русснефти». Не без труда,
но мы нашли сбалансированную стратегию,
которая позволяет нам выигрышно смот-
реться на фоне большинства участников неф-
тяного рынка. Это хороший результат нашего
коллектива, есть чем гордиться.

Продолжается глубокая реструктуризация
системы «Русс нефти». В прошлом году мы
интегрировали в Компанию в статусе филиа-
ла ханты-мансийское предприятие, в нынеш-
нем – ульяновское и начали заниматься сара-

товским. И остальные дочерние Общества
одно за другим будут преобразованы в
филиалы. По существу происходит расшире-
ние головной компании. Этот сложный про-
цесс требует модернизации IT-технологий,
изменения системы учета, системы управле-
ния, систематизации штатного расписания и
многого другого. Мы внимательно следим,
чтобы при осуществлении этих мер люди
материально не пострадали. О сокращении
персонала речи вообще не идет. Для наших
сотрудников на местах по сути ничего не
меняется. А система управления «Русс -
нефтью» становится более понятной, про-
зрачной. Мы рассчитываем, что после завер-
шения этой процедуры «Русснефть» станет
одной из лучших компаний в стране с про-
зрачным и эффективным управлением. 

Одним из самых ярких событий года стал
конкурс профессионального мастерства,
прошедший в августе в Саратове. Я подробно
высказывался об этом не так давно, накануне
Дня нефтяника. 

В восьмом номере нашей газеты Евгений
Викторович сказал, в частности,  следующее:
«Моя оценка конкурса, полагаю, совпадает с
оценкой самих его участников. Они получили
массу сильных эмоций, что позитивно ска-
жется на производственном процессе. А мы
удовлетворены тем, что полезная традиция
возрождается. Чем выше профессионализм
сот рудников, тем больше они склонны к про-
явлению инициативы, тем сильнее мотиви-
рованы расти, делать карьеру, трудиться
эффективно с соблюдением норм  безопасно-
сти. Было бы интересно в будущем провести
соревнование среди  предприятий периметра
«САФМАР». Это пока только задумка». 

Бизнес-план на 2020 год в Компании свер-
стан с учетом того, что остаются в силе
ограничения ОПЕК+. Нам пока нет смысла
вкладывать большие средства в новое
строи тельство, коль скоро мы вынуждены
останавливать работающие скважины. Ис -
пользуя ресурсы большого действующего
фонда, Компания может обеспечивать
нынешний уровень добычи. Поэтому про-
грамма бурения немного сокращена. Мы
продолжим разбуривать Верхне-Шапшин -
ский и Таг рин ский участки недр. Намечен
большой комплекс геолого-разведочных
работ, в частности, на Тагринском месторож-
дении и прилегающем к нему с юга лицен-
зионном участке (это новое приобретение
Компании). Будущее Восточно-Камен ного
месторождения определится позднее, не
раньше февраля, когда будет подготовлена
проектно-сметная документация. Тогда мы и
примем программу по разработке этого
участка недр. 

2020 год обещает быть интересным, на -
пряженным, богатым по своему внутреннему
содержанию. Всем нам понадобятся опти-
мизм, самоотверженность, вера в успех, твор-
ческое отношение к делу. Этих качеств я и хочу
пожелать каждому коллективу, каждому
сотруднику «Русснефти» в новом году. С празд-
ником вас, уважаемые друзья и коллеги!

“По эффективности  бурения
Компания уверенно входит

в число лидеров отрасли,
а по ряду других показателей

мы – лучшие”.

На Тагринском месторождении в 2020 году будет проводиться большой комплекс геолого-разведочных работ.

Со стороны вуза основную часть работы в
этом направлении осуществляет учебно-
научный центр довузовской подготовки
(УНЦ ДП). В частности, мы готовим юношей и
девушек из Поволжья и Си бири к поступле-
нию в наше учебное заведение. В региональ-
ных подготовительных отделениях  губкин-
ского университета начиная с 2010 го да
 прошли обучение более чем 500 абитуриен-
тов. Учеб ные занятия в РПО проводят опыт-
ные педагоги. В нынешнем году в Саратов и
Радуж ный для этого выезжали до центы
С . А.Прядко, А. А. Мел кумян, Л. Б.Филиппова,
А. Я. Ско риков. 

Наш университет участвует в организации
многих интересных и полезных мероприятий
для школьников (за подробностями отсылаю
к сайту). Весной и осенью в вузе проходят Дни
открытых дверей, программа которых вклю-
чает выступление ректора, профессора
В. Г. Мартынова, сообщение автора этих
строк о правилах приема в университет.
 Аби ту ри енты посещают аудитории и лабо -
ратории факультетов, знакомятся с его
музеями и Дворцом культуры. 

Дополнительную информацию по всем
затронутым вопросам можно получить на

сайте губкинского университета, а также по
адресу: 119991, г. Москва, Ленинский про-
спект, дом 65, корп. 1, комн. 237, 268; тел:
+7 (499) 507-84-06, +7 (499) 507-82-73. 

В заключение позвольте поздравить всех
сотрудников Компании с Новым годом! 

Виктор Пирожков,
ответственный секретарь

приемной комиссии,
декан УНЦ ДП, профессор

Десять лет вместе
Много лет сотрудничает с «Русснефтью» Российский государственный
университет нефти и газа (национальный исследовательский универси-
тет) имени И. М. Губкина. 

Президент ПАО НК «РуссНефть»
Е.В.Толочек удостоен Благодарности
Президента Российской Федерации
В.В.Путина с формулировкой:
«За достигнутые трудовые успехи,
активную общественную
деятельность и многолетнюю
добросовестную работу».
Награду руководителю Компании
вручал заместитель Председателя
Правительства Российской
Федерации Д.Н.Козак.
По словам Евгения Викторовича,
Благодарность Президента России
он воспринимает как высокую
оценку работы всего коллектива
Компании. 
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«Саратовнефтегазу» исполнилось 70 лет.
В честь этого события у входа в офис
предприятия установлена копия
станка-качалки. Здесь рождалась нефтяная
отрасль региона.

ПРОИЗВОДСТВО • ОБРАЗОВАНИЕ • СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА • КУЛЬТУРА

«Варьеганнефть» продолжала активно
разбуривать Тагринское месторождение.
Год нефтяники из Радужного начали с «низкого
старта»: на участке недр в январе пробурили
три горизонтальные скважины.

В Компании завершился конкурс по оптимизации производственных
процессов и затрат. Более 200 млн. рублей эффекта принесло внедрение
идей наших кулибиных в 2018 году! «Новатором года» признан
Ю.С. Сутунков из Нижневартовска, в номинации «Коллектив года» победили
нефтяники из Ханты-Мансийска.

Корпоративная газета Компании отметила свое
15-летие. Первая наша встреча
с читателями состоялась в апреле 2004-го.
Мы вспомнили в майском номере этапы пути,
проделанного вместе с «Русснефтью».

Татьяна Анатольевна Кудрявцева, директор
департамента правового обеспечения
Общества «Саратовнефтегаз», стала первым
заслуженным  работником ПАО «НК «РуссНефть».
Эта награда учреждена в 2018 году. Она может
быть присуждена сотруднику, проработавшему
в Компании не менее 15 лет.

Предприятие «Саратовнефтегаз» признано
в Саратовской области «Инвестором года»
в сфере промышленного производства и
инфраструктурного сектора услуг. Губернатор
Валерий Радаев на торжественной церемонии
вручил генеральному директору Михаилу
Девяткину диплом победителя и знак
отличия. Наградой отмечен реализованный
Обществом в 2018 году инвестиционный проект
«Техническое перевооружение СП-22. Установка
блока подготовки газа Белокаменного
месторождения». Проведенные работы
позволили увеличить добычу газа на 200 тыс.
кубометров в сутки. Объем инвестиций в
проект составил около 101,5 млн. рублей.

В конце лета при поддержке благотворительного фонда «САФМАР» Михаила Гуцериева
детский оздоровительный центр «Ровесник» провел смену для 197 юных спортсменов
из муниципальных районов Саратовской области и областного центра. Ранее также
при участии фонда в лагере состоялась Межрегиональная творческая школа для
одаренных детей «Волжская радуга-2019». 

7–8 августа в Саратове прошел
финальный этап корпоративного

смотра-конкурса «Лучший по
профессии». Обладатели самых

престижных титулов «Русснефти»
определялись в упорной борьбе, которая

принесла немало неожиданностей. В командном
зачете места распределились так:

1. «Саратовнефтегаз», 2. «Томская нефть»,
3. «Варьеганнефть». В личном зачете лучшие рабочие

специалисты Компании выявлялись в десяти номинациях.
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ЛЮДИ «РУССНЕФТИ», КОТОРЫЕ НАС УДИВИЛИ

Наши магистранты МГУ
создали футбольную команду

и готовятся к кубку
факультетов вуза.

Тысяча и один сюрприз
на Новый годПод занавес старого года

произошло немало ярких
событий, значимых для
поэта Михаила Гуцериева
и многочисленных
поклонников его творчества.

5 ДЕКАБРЯ в Государственном
Кремлевском дворце объявили
победителей Российской на цио -
нальной музы каль ной премии
«Вик тория-2019». Победителей в
различных категориях определяют
профессионалы в области музыки.
В номинации «Поэт года» уже в тре-
тий раз за всю историю премии луч-
шим был назван Михаил Гуцериев
за песню «Любовь уставших лебе-
дей». Получая награду, Михаил
Гуцериев со сцены поблагодарил за
совместное творчество композито-
ра Иго ря Крутого и исполнителя
хита Димаша Кудайбергена. В шорт-
лист «Виктории-2019» попало семь
музыкальных произведений на
стихи Михаила Гуцериева. В номи-
нации «Го родской романс» победи-
ли Стас Михай лов и Тамара Гверд -
цители, исполнившие дуэтом пес -
ню «Давай разлуке запретим». Дру -
гая песня на стихи поэта, «Лунный
гость», принесла успех Филиппу
Киркорову в номинации «Лучший
поп-исполнитель».

7 ДЕКАБРЯ проходили съемки
те лефестиваля «Песня года-2019».
Михаил Гуцериев многократно ста-
новился лауреатом и обладателем
премии имени Роберта Рождест -

венского в номинации «Поэт года»
одного из крупнейших музыкаль-
ных фестивалей нашей страны. На
этот раз коллекция наград поэта
пополнилась девятью дипломами.
На сцене «ВТБ Арены» песни на его
стихи исполнили Таисия Повалий,

Филипп Киркоров, Димаш Кудай -
берген, Стас Михайлов, Тамара
Гвердцители, Юлия Михальчик, Ни -
колай Басков, Кристина Орба кайте
и Жасмин.

В НЫНЕШНЕМ ГОДУ поклонни-
ков творчества Михаила Гуцериева

ожидает еще один сюрприз. В канун
праздника в эфире телеканала НТВ
будет транслироваться премьера
новогоднего мюзикла, основу кото-
рого составляют композиции на его
стихи – «Тысяча и одна ночь, или
Территория любви». Звезды эстра-
ды предстанут перед телезрителя-
ми в образах героев восточных ска-
зок. Готовится нечто необычное.
Своими впечатлениями от участия
в мюзикле поделился Михаил Шу -
футинский: «Я выступил в роли
Синдбада-морехода и исполнил вме-
сте с Машей Вебер ремейк песни
«All around the world». Стихи к песне
«Повторяй за мной» написал поэт
Михаил Гуцериев. Это кавер-вер-
сия легендарного хита звезд миро-
вой поп-музыки Лизы Стэнсфилд и
Барри Уайта. Мне очень понрави-
лось, как работает коллектив, съе-
мочная группа – все идеально».

Н А С Т Р О Е Н И Е

Б Л А Г О Т В О Р И Т Е Л Ь Н О С Т Ь

Михаил Стихин
из «Аганнефтегазгеологии»
второй раз подряд
признан лучшим оператором
ООУ «Русснефти».

Студент нефтяного
института
им. М.С.Гуцериева
Глеб Кашин победил
на нескольких
международных
научных
конференциях.

Оленеводы ХМАО провели конкурс
профмастерства при поддержке
наших нефтяников.

Юрий Сутунков
из Нижневартовска
стал лучшим
новатором
Компании
с проектом
оптимизации
работы
скважинного
оборудования.

Елена Салдаева,
заместитель
начальника
отдела
разработки
месторождений
«Варьеганнефти»,
признана
в Радужном
«Женщиной года».

Ульяновец Антон Лысак на соревнованиях
по лыжному супермарафону пробежал
100 км менее чем за 8 часов.

Наши нефтяники
из Радужного
Сергей Горенков
и Азат Заитов
успешно
выступили
в экстремальном
забеге
«Стальной характер».

Студент
Иван Чибирев
из Ижевска
стал одним
из сильнейших
мастеров
России
по спортивным
единоборствам.

Свыше ста крупных благотворительных акций поддержал в 2019 году фонд «САФМАР»,
учрежденный Михаилом Гуцериевым. Слова признательности бла го творители слы-
шали от общественных и религиозных деятелей, представителей науки, культуры,
спорта, от частных лиц. Вспомним некоторые из добрых дел фонда.

Одна из последних в 2019 году благотворительных акций, поддержан-
ных фондом Михаила Гуце рие ва, завершилась в середине декабря в
Ижевске. Здесь прошло соревнование по хоккею среди дворовых детско-
юношеских команд в рамках турнира имени М.Т.Калашникова. 

В состязаниях, посвященных М.Т.Калашникову, участвовали 1500 юных
спортсменов в возрасте от 7 до 18 лет. 79 команд провели свыше 200 игр
на двух ледовых аренах. В подарок от фонда «САФМАР» победители полу-
чили 555 пар коньков и 162 клюшки. Фонд  Михаила Гуцериева помог обес-
печить коман ды спортивной обувью и экипировкой, предоставил призы,
оплатил спортсменам расходы, связанные с участием в этом празднике
спорта. В рамках турнира и тоже при поддержке фонда состоялись сорев-
нования по следж-хоккею среди детей и подростков с ограниченными воз-
можностями здоровья. В них участвовали более 150 представителей
регионов России, а также Чехии и Словакии. Фонд Михаила Гуцериева осу-
ществляет в Удмуртии большую программу по развитию детско-юноше-
ского хоккея, которая включает в себя, в частности, строительство совре-
менного ледового дворца в г. Можга, обустройство и возведение хоккей-
ных площадок, приобретение спортивного инвентаря и экипировки для
команд региона.

В Московской консерватории
им. П.И.Чай ков ского состоялось открытие

интерактивного выставочного зала.

Приобретено медицинское
офтальмологическое оборудование

для детской городской поликлиники № 1
г. Краснодара.

Приобретены одежда и медицинские
принадлежности для воспитанников

Кашаровского детского дома-интерната для
детей с серьезными нарушениями в

интеллектуальном развитии
(г. Вышний Волочек).

Начата реставрация большого концертного
органа Новосибирской государственной

консерватории имени М.И.Глинки. В проекте
также участвует Фонд культурных и

образовательных инициатив «Открытие».

Сцена из мюзикла, который телезрители НТВ увидят под Новый год.





<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 20%)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Error
  /CompatibilityLevel 1.4
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /CMYK
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize true
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments true
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts true
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Preserve
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 300
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages true
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 300
  /ColorImageDepth -1
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterColorImages true
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 300
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages true
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 300
  /GrayImageDepth -1
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterGrayImages true
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages true
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile ()
  /PDFXOutputConditionIdentifier ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName ()
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<

    /BGR <>
    /CHS <FEFF4f7f75288fd94e9b8bbe5b9a521b5efa7684002000410064006f006200650020005000440046002065876863900275284e8e9ad88d2891cf76845370524d53705237300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c676562535f00521b5efa768400200050004400460020658768633002>
    /CHT <FEFF4f7f752890194e9b8a2d7f6e5efa7acb7684002000410064006f006200650020005000440046002065874ef69069752865bc9ad854c18cea76845370524d5370523786557406300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c4f86958b555f5df25efa7acb76840020005000440046002065874ef63002>
    /CZE <>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /ETI <>
    /FRA <>
    /GRE <>

    /HRV (Za stvaranje Adobe PDF dokumenata najpogodnijih za visokokvalitetni ispis prije tiskanja koristite ove postavke.  Stvoreni PDF dokumenti mogu se otvoriti Acrobat i Adobe Reader 5.0 i kasnijim verzijama.)
    /HUN <>
    /ITA <>
    /JPN <FEFF9ad854c18cea306a30d730ea30d730ec30b951fa529b7528002000410064006f0062006500200050004400460020658766f8306e4f5c6210306b4f7f75283057307e305930023053306e8a2d5b9a30674f5c62103055308c305f0020005000440046002030d530a130a430eb306f3001004100630072006f0062006100740020304a30883073002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee5964d3067958b304f30533068304c3067304d307e305930023053306e8a2d5b9a306b306f30d530a930f330c8306e57cb30818fbc307f304c5fc59808306730593002>
    /KOR <FEFFc7740020c124c815c7440020c0acc6a9d558c5ec0020ace0d488c9c80020c2dcd5d80020c778c1c4c5d00020ac00c7a50020c801d569d55c002000410064006f0062006500200050004400460020bb38c11cb97c0020c791c131d569b2c8b2e4002e0020c774b807ac8c0020c791c131b41c00200050004400460020bb38c11cb2940020004100630072006f0062006100740020bc0f002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e00300020c774c0c1c5d0c11c0020c5f40020c2180020c788c2b5b2c8b2e4002e>
    /LTH <>
    /LVI <>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-documenten te maken die zijn geoptimaliseerd voor prepress-afdrukken van hoge kwaliteit. De gemaakte PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 5.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /POL <>
    /PTB <>
    /RUM <>
    /RUS <>
    /SKY <>
    /SLV <>
    /SUO <>
    /SVE <>
    /TUR <>
    /UKR <>
    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents best suited for high-quality prepress printing.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
  >>
  /Namespace [
    (Adobe)
    (Common)
    (1.0)
  ]
  /OtherNamespaces [
    <<
      /AsReaderSpreads false
      /CropImagesToFrames true
      /ErrorControl /WarnAndContinue
      /FlattenerIgnoreSpreadOverrides false
      /IncludeGuidesGrids false
      /IncludeNonPrinting false
      /IncludeSlug false
      /Namespace [
        (Adobe)
        (InDesign)
        (4.0)
      ]
      /OmitPlacedBitmaps false
      /OmitPlacedEPS false
      /OmitPlacedPDF false
      /SimulateOverprint /Legacy
    >>
    <<
      /AddBleedMarks false
      /AddColorBars false
      /AddCropMarks false
      /AddPageInfo false
      /AddRegMarks false
      /ConvertColors /ConvertToCMYK
      /DestinationProfileName ()
      /DestinationProfileSelector /DocumentCMYK
      /Downsample16BitImages true
      /FlattenerPreset <<
        /PresetSelector /MediumResolution
      >>
      /FormElements false
      /GenerateStructure false
      /IncludeBookmarks false
      /IncludeHyperlinks false
      /IncludeInteractive false
      /IncludeLayers false
      /IncludeProfiles false
      /MultimediaHandling /UseObjectSettings
      /Namespace [
        (Adobe)
        (CreativeSuite)
        (2.0)
      ]
      /PDFXOutputIntentProfileSelector /DocumentCMYK
      /PreserveEditing true
      /UntaggedCMYKHandling /LeaveUntagged
      /UntaggedRGBHandling /UseDocumentProfile
      /UseDocumentBleed false
    >>
  ]
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [2400 2400]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


